



GARDA MEDIA

Semarakkan Ramadhan, Kodim Magelang Gelar Lomba Tartil dan Tahfidz Al-Qur'an

Agung widodo - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Mar 23, 2024 - 16:35



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 Saat Memberikan Hadiah dan Trofi Piala Kepada Salah Satu Pemenang Lomba Tahfidz Al-Qur'an di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG- Dalam rangka menyambut bulan Ramadhan, Kodim 0705/ Magelang menggelar Lomba Tartil Al Qur'an dan Tahfidz Al-Qur'an dengan memperebutkan puluhan piala dan uang pembinaan diperuntukkan bagi anak usia Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SLTP) dan anggota

Militer, ASN serta Persit ikut menyemarakkan acara lomba.



Pelaksanaan lomba Tahfidz dan Tartil Al Qur'an tahun 2024 dimulai sejak pagi diikuti oleh seluruh peserta pelajar tingkat SD, SMP dan anggota militer maupun Persit Kartika Chandra Kirana KCK Cabang XXV dan pemenang lomba diumumkan langsung pada hari ini di gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang oleh panitia lomba.



Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si mengatakan bulan ramadhan merupakan bulan penuh berkah. Hari ini Kodim Magelang bekerja sama dengan Ponpes Nurul Fiqri, Baznas, BUMD dan instansi pemerintah ikut menyemarakkan suasana bulan ramadhan dengan mengadakan lomba Tahfidz dan Tartil Al Qur'an dengan merebutkan beberapa macam hadiah dan trofi piala yang disediakan oleh panitia penyelenggara dari Kodim Magelang," terang Dandim.



Masih dikatakan Dandim, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan dalam membaca Al-Qur'an di bulan Ramadhan 1445 H. Kemudian pada pelaksanaan diikuti ratusan peserta baik tingkat SD, SMP dan Prajurit maupun PNS Kodim Magelang.

" Kita tumbuh kembangkan minat membaca Al-Qur'an dan menghafal Al-Qur'an bagi anak-anak usia sekolah maupun bagi prajurit TNI, PNS maupun anggota persit kodim Magelang," tambah Letkol Inf Jarot Susanto.

Alula Farzana Ayunindya(8) salah satu peserta lomba Tahfidz Al-Qur'an mengaku sangat bersyukur, dapat mengikuti acara dalam menyemarakkan bulan ramadhan tahun ini, " Alhamdulillah selain dapat mengikuti kegiatan menghafal Al-Qur'an juga bisa menyabet gelar juara ," ungkap siswi kelas 2 MI Al- Iman Kota Magelang tersebut.



Selain ikut menyemarakkan ramadhan, saya lebih semangat belajar dan mempelajari Al-Qur'an sejak dini.

" Lomba Tanfids Alquran seperti ini sangat dinantikan oleh setiap anak- anak usia dini, maupun usia remaja sehingga dengan digelarnya lomba Tahfidz juga dapat sebagai pemacu kami dalam mencintai Al Qur'an," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.